

Álvarez Máynez celebra que INE fiscalice giras

El coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, celebró que el INE fiscalizará las precampañas tanto de Morena y sus aliados, como del Frente Amplio por México.

Destacó que los partidos, a quienes considera están haciendo actos ilegales, serán vigilados y fiscalizados a través de la Unidad Técnica de Fiscalización. Dicha unidad tendrá que determinar si se trata de actos anticipados de precampaña y campaña, además de que se acumularán al tope de gastos correspondientes permitidos por ley.

“Eso es muy importante porque se está confirmando la posibilidad también de que se determine que hay actos anticipados de campaña y que, en su caso, se pueda llegar a negar el registro de quien salga electo en estos procesos”, explicó.

El líder de los emecistas en San Lázaro consideró que esta decisión fijará un precedente histórico para determinar, con nuevos criterios, cuándo se cometen actos anticipados de precampaña y campaña.

— Ximena Mejía

